## Regionale Stepptänzer gastieren in Mexiko

Basel/Oberwil. Die Crazy Feet Company von Angelo Borer wird bei der Wahl zur Miss Latina del Mundo in Mexiko auftreten. Misswahl-Direktor Norberto Wittwer hat mit dem regiona-Ien Stepptanz-Team am Mittwochabend in Basel einen Vertrag für einen exklusiven Showblock unterzeichnet. Das teilt Company-Chef Borer mit. Die Stepptänzer gestalten unter anderem das Opening der Gala im Oktober im Hotel Great Parnassus in Cancun. In dem Event konkurrieren Finalistinnen aus Süd- und Nordamerika, der Karibik, Europa und Asien um den Titel.